



La remise des deux ambulances à l'association Ait Ouassif Béarn, par la Sobegi et le Sdis 64.

PHOTO J.-C. V.

MONT

Un convoi humanitaire en route vers le Maroc

Mardi dernier, sur la place de la mairie de Mont, l'association Ait Ouassif Béarn Solidarité recevait deux ambulances chargées de matériels sanitaires, dont des fauteuils roulants, des déambulateurs, quelques civières, un coussin anti escarre ou encore un masque à oxygène.

Ces ambulances sont destinées au dispensaire d'Ait Ouassi, dans le Haut Atlas Marocain, qui est une région particulièrement démunie. Les donateurs ont fait des efforts: l'une des ambulances a été remise à l'association par le Service départemental d'incendie et de secours des Pyrénées-Atlantique (SDIS 64), représenté par le colonel Michel Blanckaert, directeur départemental du Sdis 64 et par le lieutenant-colonel Gérard Iriart, chef du groupement des moyens généraux. La

seconde ambulance a été offerte par la Société béarnaise de gestion industrielle (Sobegi) et a été remise par Isabelle Porterie, chargée de communication à Sobegi, accompagnée d'Olivier Malraux et de Christophe Bergoignan, des responsables à Sobegi.

Des donateurs généreux

Lors du départ, les deux ambulances seront plombées pour des raisons douanières sont parties, hier, vers le Maroc. Elles seront remises à deux associations partenaires Marocaines. Ce voyage sera aussi l'occasion d'évaluer la progression de la situation sanitaire locale. En effet, le président de l'association, Jean-Marie Avignon, a profité de cette remise pour souligner les efforts des donateurs et des bénévoles. Il a également chaleureuse-

ment remercié la municipalité de Mont, représentée par Jacques Clavé, le maire. Les maires délégués d'Arance, de Gouze et de Lendresse, des représentants du SDIS 64 et de la Sobegi étaient également présents.

À l'issue de la remise des véhicules et avant de lever le verre de l'amitié, Jacques Clavé a remercié tous les acteurs de cette formidable chaîne de solidarité et a souhaité bonne route aux membres de l'association, qui vont acheminer ce convoi. Il a aussi profité de l'occasion pour annoncer que la municipalité de Mont avait voté une subvention en faveur de l'association. Il est à noter que régulièrement le Sdis 64 est sollicité par des associations pour bénéficier à titre gratuit de matériels.

Jean-Claude Vignasse